

UNKOMPLIZIERTE HILFE FÜR MENSCHEN MIT EINER BEEINTRÄCHTIGUNG

Seit 60 Jahren unterstützt die Stiftung Cerebral Familien mit einem cerebral bewegungsbehinderten Familienmitglied in der ganzen Schweiz. Inzwischen sind dies rund 9700 Betroffene.

Das Ziel aller Dienstleistungen der Stiftung Cerebral ist die Früherfassung, Förderung, Ausbildung, Pflege und soziale Betreuung von Menschen mit cerebralen Bewegungsbehinderungen, spina bifida oder Muskel-dystrophie, mit Wohnsitz in der Schweiz.

Vielseitig engagiert

Die Stiftung Cerebral unterstützt die Betroffenen in vielen Lebensbereichen. Die Hilfsleistungen umfassen die persönliche Beratung am Telefon, Angebote zur Förderung der Mobilität, Entlastung im Alltag, finanzielle Unterstützung beim behindertengerechten Umbau des Zuhauses und die Abgabe von Pflege- und Hygieneartikeln. Sie engagiert sich zudem in der Forschung und Entwicklung neuer Therapien und Hilfsmittel, für die spezifische Weiterbildung von Fachpersonal und für die Schaffung von Wohnheim- und Arbeitsplätzen in Institutionen.

Jeder Franken zählt

Die Stiftung Cerebral ist als gemeinnützig anerkannt und wird von der ZEWÖ kontrolliert. Sie finanziert ihre Dienstleistungen fast ausschliesslich über Spenden und Erbschaften. Sie arbeitet zudem mit dem kleinstmöglichen Verwaltungsaufwand und einem kleinen, hocheffizienten Team auf der Geschäftsstelle.

Arbeit mit europa3000™

Schon früh erkannte die Stiftung Cerebral den Nutzen einer digitalen Unterstützung der Arbeitsprozesse. Ab 1990 wurde schrittweise die ERP Applikation «Cere» mit Tools der Microsoft Plattform aufgebaut. Dies, um die ganzen Business-Prozesse digital zu unterstützen. Nach mehr als 17 Jahren mit «Cere» war dann der Zeitpunkt gekommen, um eine Nachfolgelösung zu evaluieren. Der Entscheid viel zu Gunsten von europa3000 AG. Dies, weil uns die Firma aufzeigen konnte, dass auf Ihrem Framework ein

Modul mit den speziellen Anforderungen der Stiftung Cerebral voll integriert werden kann. Das Projekt startete im April 2013 auf der Vorlage des alten «Cere». Das Ziel war, das neu zu entwickelnde «Modul Cerebral» mit Anbindung an die Standardmodule Lager, Fakturierung, Debitoren, Kreditoren und Finanzbuchhaltung in das Framework von europa3000™ zu integrieren. Den Mitarbeitern der Stiftung Cerebral steht heute mit der Plattform von europa3000™ ein modernes, flexibles und ausbaufähiges Werkzeug zur Verfügung, das sie unterstützt, die täglich anfallenden Arbeiten auch weiterhin effizient zu bewältigen. ●●●

«Seit sieben Jahren arbeiten wir mit dem Team von europa3000 AG zusammen. Für die Stiftung Cerebral war es wichtig, mit einem Partner von überschaubarer Grösse zu arbeiten. Mit europa3000 AG haben wir einen Partner gefunden, der unsere Anliegen professionell und zeitnah umsetzen kann. Dies ist für die Stiftung wichtig, da sie laufend mit neuen regulatorischen Vorgaben konfrontiert wird (Krankenkassen, IV usw.).»

Charles Christen, Gesamtprojektleiter IT der Stiftung für das cerebral gelähmte Kind

Mit europa3000™ arbeiten 10 Benutzer mit folgenden Modulen:

- Adressverwaltung
- Lagerverwaltung
- Finanzbuchhaltung
- Debitorenverwaltung
- Kreditorenverwaltung
- Fakturierung
- Cerebral (Voll integriert in das Framework von europa3000™)
 - Dossier Verwaltung
 - Bestellverwaltung/Abgabe Inkontinenzprodukte
 - Elektronische Abrechnung mit Krankenkassen und IV-Stellen
 - Finanzhilfe Verwaltung
 - Subventionen (noch in Testphase)
 - Sachmittelverwaltung und Abgabe (noch in Testphase)
 - Bettenverwaltung und Abgabe (noch in Testphase)

Schweizerische Stiftung für das cerebral gelähmte Kind

Postfach, 3001 Bern, www.cerebral.ch

Spenden: Konto 80-48-4

IBAN: CH53 0900 0000 8000 0048 4

europa3000 AG

Weiherrmattstrasse 86, 5000 Aarau

Tel. 062 858 62 62, www.europa3000.ch



Abb: Ein beliebtes Freizeitangebot der Stiftung ist die Velovermietung mit Spezialvelos für Familien.